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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 15 de julio de 2022, ha resuelto convocar la celebración de 
la sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 21 de julio de 2022 en el Salón de Plenos, en primera 
convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando 
el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones extraordinaria de 29 de junio y ordinaria de 30 de junio, 
ambas de 2022. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

2º.- Solicitud de compatibilidad de empleada municipal, expediente ARH/2021/396. 

3º.- Solicitud de compatibilidad de la Concejal doña Patricia Cabal Lorenzo. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

4º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de 27 de junio de 2022 de delegación de la Presidencia del Pleno en la 
sesión para el debate anual sobre política general en el municipio. 
5º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
6º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
7º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-
Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
8º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
9º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 
10º.- Dación de cuenta del Informe anual de la Comisión Especial de Sugerencias y Reclamaciones del año 2021. 

iv.  Mociones: 

11º.- Del Grupo Municipal Vox sobre regulación de carga de vehículos eléctricos en la vía pública. 

12º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre guía sobre evaluación normativa. 

13º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la reapertura del Servicio de Urgencias de Atención Primaria 
establecido en el Centro de Salud de la calle Emisora. 

v.  Ruegos y preguntas:  

14º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

14.5.- De la Sra. González Jiménez sobre Escuela de Cinematografía y Audiovisual de la Comunidad 
de Madrid (ECAM). 

14.27.- Del Sr. Fernández Tomás sobre servicio de estrategia del cambio climático. 
14.36.- De la Sra. Hernández Martínez sobre escrito remitido a la Concejalía de Deportes por 

usuarios/as de las actividades del Carlos Ruiz. 
14.49.- Del Sr. Oria de Rueda sobre piscina de verano. 
14.50.- Del Sr. Oria de Rueda sobre el servicio de acompañamiento laboral. 

  De respuesta escrita: 
14.1.- De la Sra. García Palomino sobre creación de los Premios a la investigación y a la cultura 

científica y tecnológica. 
14.2.- De la Sra. García Palomino sobre Zona de Bajas Emisiones. 
14.3.- De la Sra. González Jiménez sobre centro de tecnificación deportiva previo al alto rendimiento. 
14.4.- Del Sr. Macías Parras sobre Día Mundial del Árbol. 
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14.6.- Del Sr. Macías Parras sobre espacios Mira. 
14.7.- Del Sr. Macías Parras sobre más limpieza en la colonia de La Cabaña. 
14.8.- De la Sra. González Jiménez sobre olas de calor y atención a vulnerables. 
14.9.- De la Sra. González Jiménez sobre Plan de Rehabilitación de Viviendas. 
14.10.- Del Sr. Macías Parras sobre poda de árbol en Húmera. 
14.11.- Del Sr. Macías Parras sobre servicio de inspección del arbolado en Pozuelo. 
14.12.- Del Sr. Macías Parras sobre Sistema de Información Geográfica abierta. 
14.13.- Del Sr. Fernández Tomás sobre Oficina de la Vivienda. 
14.14.- Del Sr. Fernández Tomás sobre recorrido de los encierros en las fiestas de Nuestra Señora 

de la Consolación. 
14.15.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ratas en vías pública en Húmera. 
14.16.- Del Sr. Fernández Tomás sobre señalización de lomos de asno. 
14.17.- Del Sr. Fernández Tomás sobre limpieza del cauce del Arroyo de Pozuelo. 
14.18.- Del Sr. Fernández Tomás sobre precios de la Ordenanza de Servicios Deportivos. 
14.19.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cumplimiento de itinerarios accesibles. 
14.20.- Del Sr. Fernández Tomás sobre concesión del quiosco del parque Prados de Torrejón. 
14.21.- Del Sr. Fernández Tomás sobre señalización horizontal de plazas de aparcamiento. 
14.22.- Del Sr. Fernández Tomás sobre fumigación contra la mosca negra. 
14.23.- Del Sr. Fernández Tomás sobre accesos al aparcamiento de la Plaza del Padre Vallet. 
14.24.- Del Sr. Fernández Tomás sobre oferta viajes de mayores. 
14.25.- Del Sr. Fernández Tomás sobre accesibilidad de las instalaciones deportivas. 
14.26.- Del Sr. Fernández Tomás sobre tiempo de respuesta hacia los vecinos en sugerencias, 

reclamaciones, incidencias, etc. 
14.28.- Del Sr. Fernández Tomás sobre demolición de edificios habitados en Coca de la Piñera. 
14.29.- Del Sr. González Bascuñana sobre la implantación de una amplia red de movilidad ciclista. 
14.30.- Del Sr. González Bascuñana sobre la aplicación del Decreto legislativo 3/2022 referente al 

precio de las obras públicas por el encarecimiento de los materiales I. 
14.31.- Del Sr. González Bascuñana sobre la aplicación del Decreto legislativo 3/2022 referente al 

precio de las obras públicas por el encarecimiento de los materiales II. 
14.32.- Del Sr. González Bascuñana sobre robos de bicicletas en las inmediaciones del Carlos Ruiz. 
14.33.- Del Sr. González Bascuñana sobre el buzón de la Alcaldesa. 
14.34.- De la Sra. Hernández Martínez sobre aseos públicos en el mercadillo municipal. 
14.35.- De la Sra. Hernández Martínez sobre pago de las ayudas a comerciantes por la pandemia del 

COVID-19. 
14.37.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el suelo de la sala de musculación del Carlos Ruiz. 
14.38.- De la Sra. Hernández Martínez sobre pulgones en las acacias en la Vía de las Dos Castillas. 
14.39.- De la Sra. Hernández Martínez sobre nueva aparición de ratas en Pozuelo. 
14.40.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre ayudas a comerciantes del barrio de La Estación y de 

Pozuelo Pueblo y estrategias de dinamización de los mismos para fortalecer la actividad comercial y el 
dinamismo de los mismos. 

14.41.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la reapertura de zonas de estudio y trabajo en polideportivos 
y centros culturales para el libre uso de usuarios que esperan para alguna actividad o familiares de los 
mismos. 
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14.42.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la apertura del vallado que circunda la urbanización 
Somosaguas Norte en su intersección con el Arroyo Cabeceras que impide el paso por la zona pública 
de servidumbre del mismo a peatones y ciclistas. 

14.43.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la puesta en marcha de islas de biodiversidad en varias 
zonas verdes de nuestra ciudad para promover la biodiversidad. 

14.44.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la necesidad de poner en marcha una campaña de 
reducción de nuestro consumo energético para luchar contra el cambio climático y, en esta coyuntura, 
para colaborar a los riesgos latentes de falta de suministro de gas en Europa debido a la invasión de 
Ucrania por Rusia. 

14.45.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la no conexión del carril bici de la futura pasarela en la zona 
del centro comercial Zielo con la red de carriles bici de la ciudad y las medidas a tomar para que ese 
carril bici sea accesible para familias usuarias de la bici. 

14.46.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la posibilidad de hacer de doble sentido la circulación de 
vehículos en las calles Murania y Picos de Urbión para optimizar el tráfico en esa zona haciéndolo más 
cómodo para conductores así como haciendo más sostenible la conducción en esa zona. 

14.47.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la puesta en marcha de una o varias zonas de bajas 
emisiones en Pozuelo de acuerdo con la Ley de cambio climático. 

14.48.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre carteles indebidos de prohibido el paso en zonas de 
Pozuelo. 

14.51.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre el Monte de Pozuelo. 
14.52.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre programa de vivienda pública. 
14.53.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre el gimnasio del CEIP Divino Maestro. 
14.54.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre SUAP del Centro de Salud de la calle Emisora. 
14.55.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre obras de Fase II de la Estación. 

15º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

16º.- Ruegos con una semana de antelación. 

17º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

18º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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